

# ANALISIS RASIO SOLVABILITAS, LIKUIDITAS, PROFITABILITAS, AKTIVITAS TERHADAP KINERJA KEUANGAN DI CV. DELTA RAYA FURNITURE MANUFAKTUR ESKPORTER JAWA TIMUR

*by Katrina Konda*

---

**Submission date:** 07-Sep-2021 01:03AM (UTC-0700)

**Submission ID:** 1611382708

**File name:** kinerja\_keuangan\_cv\_delta\_raya\_kota\_malang\_-\_katrina\_konda.docx (21.25K)

**Word count:** 1008

**Character count:** 6933

ANALISIS RASIO SOLVABILITAS, LIKUIDITAS, PROFITABILITAS, AKTIVITAS  
TERHADAP KINERJA KEUANGAN DI CV. DELTA RAYA FURNITURE  
MANUFAKTUR ESKPORTER JAWA TIMUR

RINGKASAN

Rumusan masalah bagaimana analisis rasio solvabilitas, likuiditas, profitabilitas, aktivitas, untuk menilai kinerja keuangan pada tahun 2016-2018 di perusahaan CV. Delta Raya furniture manufaktur. Tujuan penelitian untuk memperoleh cerminan secara mendalam tentang, analisis rasio solvabilitas, likuiditas, provabilitas, aktivitas, untuk menilai kinerja keuangan, pada tahun 2016-2018 di perusahaan CV. Delta Raya furniture manufaktur. Penelitian ini bermanfaat bagi peneliti, bagi perusahaan, bagi akademik. Dengan Menggunakan data sekunder berupa laporan keuangan mulai 2016-2018, metode penelitian deskriptif kuantitatif yakni, kinerja keuangan Industri diukur dengan beberapa sub yakni, rasio solvabilitas, likuiditas, profitabilitas, aktivitas.

Hasil Penelitian, analisis rasio di perusahaan CV. Delta Raya furniture manufaktur menggunakan, Rasio solvabilitas yang diukur memakai, *Debt to Assets Ratio* serta *Debt to Equity Ratio* didapatkan cukup lumayan besar atau memiliki kinerja keuangan yang tinggi untuk memenuhi kebutuhan operasional perusahaan. kinerja keuangan berdasarkan, rasio likuiditas yang diukur memakai, rasio lancar (*current ratio*), rasio kas, serta rasio cepat (*quick ratio*) memiliki nilai yang tinggi. kondisi kinerja keuangan berdasarkan, rasio profitabilitas yang diukur memakai, *return on asset (ROA)*, *Return On Equity (ROE)*, dan *Net Profit Margin (Npm)* dinyatakan memiliki keuntungan yang tinggi dari pengolahan aset pengolahan modal. Kinerja keuangan berdasarkan rasio aktivitas yang diukur perputaran modal aktiva, perputaran persediaan dinyatakan sangat tinggi sehingga perusahaan sehingga perusahaan mampu mengelola aktivitas kerja dengan sangat baik. Berdasarkan hasil analisis diketahui bahwa keseluruhan nilai rasio solvabilitas, likuiditas, profitabilitas, aktivitas, pada CV. Delta Raya Furniture Manufaktur dalam baik atau mengalami kinerja keuangan yang sehat.

**Kata Kunci:** laporan keuangan menggunakan analisis rasio solvabilitas, likuiditas, profitabilitas, aktivitas terhadap kinerja keuangan

## **BAB 1**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1 Latar Belakang**

Dunia bisnis yang berubah dengan cepat dan upaya berkelanjutan untuk mempertahankan umur panjang perusahaan mendorong manajemen untuk mengembangkan rencana bisnis yang lebih baik daripada sebelumnya. Perusahaan harus mencari keuntungan untuk mempertahankan keberadaannya dalam jangka panjang. Tujuan dari bisnis adalah untuk memaksimalkan keuntungan dalam rangka meningkatkan pertumbuhan bisnis. Di sisi lain, penyesuaian diperlukan untuk menentukan kinerja perusahaan dari waktu ke waktu, karena ini akan membantu tindakan masa depan yang sejalan dengan tujuan perusahaan. Tindakan yang mengarah pada tujuan perusahaan (Elim et al. 2012

PeModigliani dan Miller (1958). Untuk menilai seberapa baik kerja suatu perusahaan mencapai tujuannya, diperlukan suatu metode pengukuran yang spesifik, yaitu pengukuran kinerja keuangan perusahaan. Metrik kinerja keuangan berbasis anggaran terutama diterapkan dengan menggunakan berbagai metrik kinerja. Menganalisis laporan keuangan adalah cara untuk mengukur kinerja keuangan dalam pershan. Kelangsungan hidup suatu perusahaan dalam lingkungan yang sangat kompetitif sangat ditentukan oleh kinerja keuangannya. Kinerja suatu usaha dapat melihat efektifitas dan efisiensi usaha tersebut dalam mengelola sumber dayanya agar tercapai sasaran dalam perusahaan tersebut. Analisis neraca perusahaan pada dasarnya adalah perhitungan persentase untuk menilai potensi neraca masa lalu, sekarang dan

masa depan suatu perusahaan. Data yang digunakan adalah: perusahaan. , Kewajiban dan ekuitas untuk jangka waktu tertentu, dan laporan laba rugi adalah deskripsi kinerja bisnis untuk jangka waktu tertentu. Anda bisa mendapatkan gambaran posisi keuangan Anda dengan melakukan analisis item neraca dan analisis laporan laba rugi beri gambaran terhadap perusahaan (Munawir, 2007)

Untuk melanjutkan, Delta Raya adalah organisasi perusahaan yang bergerak di bidang manufaktur (furnitur) dan ekspor. Semua perusahaan yang menghadapi persaingan yang ketat dalam dunia bisnis ingin dapat berkembang dalam hal efisiensi ekonomi dan keuangan yang dapat mereka capai pada waktu tertentu melalui kegiatan mereka. Secara umum keberhasilan bisnis dapat diukur dengan kinerja keuangan perusahaan dan kinerja bisnis positif atau negatif dapat dinilai melalui neraca perusahaan. Suatu kinerja dapat dinilai jika dilihat masuknya laporan keuangan. Hasil laporan akuntansi yang digunakan perusahaan kepada stakeholders. laporan CV. Delta Raya muncul sebagai tambahan laporan arus kas, laporan laba rugi, laporan modal.

Kinerja adalah apa yang perusahaan dapatkan dan tunjukkan. Dengan kata lain, kemampuan suatu perusahaan untuk mencapai tujuan adalah efisiensi operasional. Agnes (2002). Classyane dkk (2011). Sesuai dengan suatu kinerja dalam perusahaan. Analisis keuangan merupakan alat yang digunakan untuk menganalisis gambaran posisi keuangan. Ini memberi anda wawasan tentang bagaimana bisnis anda berjalan selama periode waktu tertentu. Penilaian suatu kinerja keuangan dapat dijelaskan dijelaskan dengan oleh manajemen perusahaan dalam suatu laporan keuangan.

Menurut (Rubianti, 2013) <sup>9</sup> alat yang digunakan untuk berkomunikasi dengan pengguna laporan keuangan dan kinerja adalah laporan keuangan (Classyane et al., 2004). Analisis anggaran memungkinkan perusahaan untuk merencanakan dan mengelola semua kebutuhan mereka, ukur kelemahan dan kekuatan, dan tingkatkan agar mencapai yang ingin mereka capai. Aset adalah gambaran posisi yang dianalisis keuangan perusahaan yang menggunakan alat analisis keuangan . Hasil periode operasi. Penilaian posisi keuangan suatu perusahaan bisa dilihat pada laporan keuangan yang merupakan proses akuntansi proses keuangan yang digunakan untuk berkomunikasi pada pengguna laporan keuangan.

Rubianti (2013) analisis anggaran memungkinkan perusahaan untuk merencanakan dan mengelola semua kebutuhan mereka dan mengukur kekuatan dan kelemahan mereka untuk mencapai dan meningkatkan tujuan mereka. Dengan membandingkan kelayakan kredit dari simpanan dengan jumlah yang ditawarkan oleh pemberi pinjaman, bisnis dapat menggunakan pengganda kredit untuk mengukur efektivitas pinjaman bisnis. Di sisi lain, anda dapat menggunakan rasio profitabilitas untuk menentukan kemampuan perusahaan agar menghasilkan untung pada Fitur dan sumber daya aset yang dikelola, modal dan arus kas. Jumlah cabang dan jumlah karyawan. Pada saat yang sama, indikator kinerja dapat digunakan untuk mengukur efisiensi perusahaan dalam penggunaan sumber pendanaan (Astuti, 2004). Berdasarkan <sup>6</sup> uraian diatas, penulis tertarik untuk meneliti kinerja keuangan perusahaan yang ditinjau dari analisis <sup>3</sup> rasio. Oleh karena itu penulis melakukan penelitian dengan judul “**Analisis Rasio Solvabilitas, Likuiditas, Profitabilitas,**

## Aktivitas, Untuk Menilai Kinerja Keuangan Perusahaan CV. Delta Raya Jawa Timur Kota Malang”

### 2.1 Rumusan Masalah

1 Bagaimana analisis rasio keuangan untuk menilai kinerja keuangan diperusahaan CV. Delta Raya pada tahun 2016-2018 dengan menggunakan rasio solvabilitas, likuiditas, profitabilitas, aktivitas.

### 12 3.1 Tujuan penelitian

1 Untuk mengetahui dan memperoleh gambaran secara mendalam mengenai analisis rasio untuk menilai kinerja keuangan diperusahaan CV. Delta Raya pada tahun 2016-2018 dengan menggunakan rasio solvabilitas, likuiditas, profitabilitas, aktivitas.

### 10 4.1 Manfaat Penelitian

#### 1) Bagi Peneliti

Menambah pemahaman tentang rasio keuangan dalam menilai kinerja.

#### 2) Bagi perusahaan CV. Delta Raya

8 Hasil dari penelitian dapat dijadikan sebagai bahan informasi dan evaluasi kinerja perusahaan dimasa yang akan datang.

#### 3) Bagi Akademik

11 Sebagai bahan referensi dibidang ilmu manajemen khususnya konsentrasi keuangan untuk para peneliti yang akan datang melakukan penelitian.

# ANALISIS RASIO SOLVABILITAS, LIKUIDITAS, PROFITABILITAS, AKTIVITAS TERHADAP KINERJA KEUANGAN DI CV. DELTA RAYA FURNITURE MANUFAKTUR ESKPORTER JAWA TIMUR

## ORIGINALITY REPORT

15%

SIMILARITY INDEX

14%

INTERNET SOURCES

6%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://anzdoc.com">anzdoc.com</a> Internet Source	3%
2	<a href="http://repository.usd.ac.id">repository.usd.ac.id</a> Internet Source	2%
3	Ireine Wulan Pangemanan, Herman Karamoy, Meily Kalalo. "ANALISIS RASIO LIKUIDITAS, LEVERAGE DAN PROFITABILITAS UNTUK MENILAI KINERJA KEUANGAN PADA PT. BANK CENTRAL ASIA, TBK. CABANG MANADO", GOING CONCERN : JURNAL RISET AKUNTANSI, 2017 Publication	2%
4	<a href="http://etheses.uin-malang.ac.id">etheses.uin-malang.ac.id</a> Internet Source	1%
5	<a href="http://docplayer.info">docplayer.info</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://id.123dok.com">id.123dok.com</a> Internet Source	1%

7	<a href="https://repository.umsu.ac.id">repository.umsu.ac.id</a> Internet Source	1 %
8	Kattya Nusantari Putri, Muhammad Adam Asgar, Andi Nur Apung Massiseng. "Study of potential and development strategy of the Botolempangan Tourist Village in Maros Regency, Indonesia", <i>Agrikan: Jurnal Agribisnis Perikanan</i> , 2020 Publication	1 %
9	Tarsija Tarsija, Pandaya Pandaya. "Analisis Rasio Likuiditas, Solvabilitas, Aktivitas Dan Profitabilitas Dalam Menilai Kinerja Keuangan Perusahaan", <i>JURNAL AKUNTANSI</i> , 2020 Publication	1 %
10	<a href="https://eprints.umg.ac.id">eprints.umg.ac.id</a> Internet Source	1 %
11	<a href="https://johannessimatupang.wordpress.com">johannessimatupang.wordpress.com</a> Internet Source	1 %
12	<a href="https://www.scribd.com">www.scribd.com</a> Internet Source	1 %
13	<a href="https://www.repository.trisakti.ac.id">www.repository.trisakti.ac.id</a> Internet Source	1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off



# ANALISIS RASIO SOLVABILITAS, LIKUIDITAS, PROFITABILITAS, AKTIVITAS TERHADAP KINERJA KEUANGAN DI CV. DELTA RAYA FURNITURE MANUFAKTUR ESKPORTER JAWA TIMUR

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---